

"Ecuador: Pueblo de Zamora Chinchipe no será desalojado y le hará frente a las trasnacionales mineras", *Blog: Argenpress*, Argentina, 14 de septiembre de 2010.

Consultado en:

<http://www.argenpress.info/2010/09/ecuador-pueblo-de-zamora-chinchipe-no.html>

Fecha de consulta: 13/06/2019.

En las primeras declaraciones a la opinión pública, Marlon Santi - Presidente CONAIE, afirma que una comisión de dirigentes nacionales se movilizará a la zona para apoyar activa y combativamente la lucha de los pequeños mineros y mineros artesanales. Responsabiliza al gobierno de cualquier agresión al pueblo de Zamora Chinchipe por la movilización de militares a la zona.

Los dirigentes y autoridades de la provincia de Zamora Chinchipe informaron que luego de la reunión provincial mantenida este domingo en la ciudad de Yantzaza, el gobierno en vez de dar una respuesta positiva al pedido del diálogo, ha procedido a aplicar los desalojos a los mineros artesanales y pequeños de la provincia, con el propósito de dar prioritaria atención a las empresas trasnacionales, como la Kinrros - Aurelian y la ECSA, que buscan llevarse el cobre, el oro y la plata del Ecuador. "Si bien los efectos ambientales de la pequeña minería es preocupante, sin embargo, no por eso vamos a permitir desalojos para dar paso a intereses multinacionales", dijeron los líderes provinciales.

Los dirigentes denunciaron que están llegando desde Machala unos 1500 policías bien armados para proceder a desalojar a la fuerza al pueblo minero. "Frente a estos atropellos del gobierno nos hemos declarado en asamblea permanente en la provincia, con el propósito de buscar alguna estrategia para defendernos de la guerra del presidente Rafael Correa, y desde ya responsabilizamos al gobierno de cualquier consecuencia que pueda ocurrir estos días en la provincia", dijeron los dirigentes indígenas, mineros, ganaderos, trasportistas, etc. de Zamora Chinchipe.

De otro lado los zamoranos chinchipenses hicieron un llamado al pueblo ecuatoriano, a los organismos de derechos humanos, a la comunidad internacional a la solidaridad con la Amazonía Ecuatoriana y particularmente con Zamora Chinchipe. "Nuestro pueblo solo pide respeto a sus derechos del trabajo. Como es posible que nos traten de ilegales en nuestra propia tierra y a las

empresas multinacionales les dan todo el respaldo, eso no tiene nada de revolucionario”, dijeron los líderes zamoranos.

Nosotros de nuestra parte no solo vamos a defender nuestros trabajos, vamos a hacer respetar lo que le corresponde a todos los ecuatorianos, eso es la minería, el agua, la biodiversidad, las tierras para la agricultura, etc. Llamamos a las Universidades, a los Trabajadores, CONAIE, Seguro Campesino, UNE, a los estudiantes, mujeres a solidarizarnos con Zamora Chinchipe, frente a este nuevo atropello del Presidente Rafael Correa.